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COLEGIO DE ESTUDIOS CIENTIFICOS Y TECNOLOGICOS DEL ESTADO DE ZACACTECAS
PLAN¡TEL NO. 04 SAN JOSE DE LOURDE§ FRESNIT-LO

REUNION DE CONSEJO TECNICO ESCOLAR

Acta de reunión
San José de Lourdes Fresnillo Zac.,29 de septiembre de 2023

Siendo las 8-40 se da por iníciada la prímera reunión de Consejo Tácnico Escolar con previa
convocatcria ernitida por la coordinación académica del plantel.

l. Bienvenida

El director Mtro. Luis Raúl Balderas Valadez da la bienverrida a la reunión y señala las características
de {a presente reunión.

ll. Pase de lista.
Se hace pase de lista y se anexa a la presente.

¡ll. Lectura del acta anterior
§e hace la lectura def acta anterior por parte de la secretaria de academia con fecha de 20 junio de
2423; y por mayoría es aprobada sin observaciones.

lV. Análisis de indicadores.
Acciones.'

Dado que la evaluación del primer parcialaún no se lleva acabo no se tienen dato preciso sobre
los !ndicadores solo se menciona la cantidad de alumnos inscritos
Se tienen un totalde 335:

Prirnero 124 alumnos
Terceros 114 alumnos
Quintos 87 Alumnos

Acuerdos:
Después de cada parcial se hace después de cada evaluación por lo que aún no se da el número
precisos de bajas conflrmadas.

Se analiza la probabilidad de algunos casos en particulares con posibilidades de baja por
acumulación de reportes y suspensiones.

V. Renovación de sdcretario y presidente de academia.
Acuerdas:

Se realizan las propuestas para elegir Presidente y Secretario de academia la cual queda con
12 votos favor el maestro Pablo Barbosa Gar¡ón como Presidente y como Secretario Héctor
Núñez Rangel con 14 votos a favor.

Vl. Exposición de los alumnos con diagnósticos por USAER llenado de diagnósticos
y hojas de canalizacién.
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Accíones.'
La Lic. Tania Famela Centeno rnaestra de apoyo USAER da
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Acuerdos:
Se cornpiementarán los expedienies faltantes y los asesores que aún no entregan clJestionar¡os de

evaluación se entregaran a la brevedad poslble.

Vll. Receso.

Vl¡1. Presentación del Programa de Mejora Continua.
Acciones:

La Maestra Margarita CarÍlfo señala que no hubo cambios en el manual del ciclo anterior al

actual. Muestra los trabajos que se han realizado hasta el momento por la l-ic. Laura Cruz.
Se expusieron todas las categorías de PMC para revisión de cada una de ellas por parte de los

docentes y del personal, reaiizando los comentarios y observac¡ones pertinentes a cada categoría.

Acuerdos:
Se señalan los indicadores académicos en base al SAECO mediante análisis FODA de acuerdo al
manual.

El Director señala que se están trabajañdo algunos proyectos para mejora y equipamiento por parte

de gestión administrativa.
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Se está trabajan sobre la identificación de tanio de aiumnos, como personal.

El maestro Fablo propone se revise la redacción de las metas del PMC.

lX. Presentación de Programa Aula Escuela Comunidad.
Acciones;
Se solicita y propone integrantes para conformación del comité del FAEC. Se indica que las

acciones del PAEü deben estar alineadas al PMC.

La maestra presenta la rnatriz de riesgo con los indicadores que se ha trabajado de forma
personal

Acuerdo:
Se conforma de ia siguiente manera por unanimidad:
Por parte de los docentes:

Erika Selene Delgado Hernández
Víctor Hugo Arroyo Rincón
Héctor Núñez Rangel

Por parte de los alunrnos:
Mediante votacién:

Avril Eilyn Zavala Castro 1B

Kimberly l-iernández Esparza 3ro Producción
Juan Manuel Castro Bugarín 5 A

Se tendrá que definir ei instrumento de PEC para lo cual se establecen una serie de

necesidades para determinar el diagnóstico sobre las problemáticas de la comunidad para

aplicar a las progresiones.

La Maestra Margarita se ve comprometida a revisar las progresiones para revisar que en

efecto se lieven a cabo según lo accrdado.

Quedará pendiente otra reunión de pr"oyectos faitantes ya que deben incluirse en
progresiones.

X. Asuntos generales:
Se propcne que se lleve un formato de manera individual por parcial y para seguimiento académico.
Para determinar los datos estadísticos
Acuerdos:

. El rnaestro Pablo pide la autorización para dejar Ia red de Voleibol mientras el maestro Víctor
propone que cuando los alumnos salen delaula dejen su gafete en elsalón con la condición
de regresar. Se pondrá a prueba

. Según Pablo como rneta se pudiera dar seguimiento en redes o platafornras para manejo de
información para seguimiento de egresados.

. Se solicita por parte del coordinador que el personal mujeres que auxilie en el control
disciplinar dentro del baño de las mujeres. Y por parie de todos ayudar al control de alumnos.

. Se habla de los permisos para solicitar lonche y que únicamente sean por WhatsApp

. Se realizará una votación para deternrinar el manejo de la credencial al salir y si el alumno
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no regresa se entregará a los correspondiente para reporte.
. §e pondrá especial cuidado en el rrso completo y adecuado de los uniformes escolares, así

como del uso de la credencial y todo el personal deberá estar al pendiente de ia situación.
. Se canalizará quien lo porte a los prefectos para su respectivo reporte.
. Los maestros pondrán especial cuidacio en la basura generada en las aulas para retirarla

constantemente, ayudar a mantener la limpieza.

Desfile de 20 de noviembre:
Se designó los siguientes cont¡ngentes:

Bertha 7

Manuely Oscar 30

Felipe y José
lruin

A partir del día I de octubre se determinarán las listas definitivas de los contingentes quedara
pendiente días y horanos de ensayos.

Para festejos de día de rnuertos se realizarán ias siguientes actividades:

" Concurso de catrinas previa convocatoria.
. Vestirnenia y caracterización previa convocatoria
. 01 de noviembre se realizará el convivio en la lnstitución.
. Se dará la oportunidad de que adornen los saiones (sin clavos)

qo.sp+ns1Ue, ffiffi.ffi
Valena y Gema
Ruth y Graciela
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Xl. Clausura
§iendo las 13:30 p.m. se elausura los trabajas de la reunión.
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MDPI BERTHA ALICIA SALAS MATA
PRESIDENTA DE CONSEJO TECNICO ESCOLAR

SECRETARIA ACADEMICA
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ING, DAGOBERTO GUERRERO GARCIA

FIRMA

PRESI DENTE CONSEJO TECNICO
MDPI BERTHA ALICIA SALAS MATA

SECRETARIA CONSEJO TECNICO
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